

## G r u ß b o t s c h a f t

an den Gouverneur des Staates Missouri  
und alle Einwohner deutscher Abstammung in Missouri

Alle Menschen in der Stadt Meerbusch im Kreis Neuss grüßen die Missourianer, besonders aber jene, die ihre Herkunft von deutschen Einwanderern herleiten.

Wir haben heute einen öffentlichen Platz in der Stadt Meerbusch, Stadtteil Lank-Latum, "Missouri-Platz" genannt.

Der Besuch von Freunden aus Missouri hat uns sehr gefreut.

Die Proklamation des Gouverneurs des Staates Missouri ist uns eine besondere Ehre. Sie ist ein Zeichen dafür, daß die Beziehungen zwischen den Menschen in den Vereinigten Staaten und Deutschland sich immer mehr vertiefen.

Gegenseitige Besuche und der Austausch von allgemein historischen und familiengeschichtlichen Zeugnissen werden die Bindungen zwischen unseren Völkern und ihren Menschen mehr und mehr verstärken und erweitern.

Wir sind stolz darauf, daß die Auswanderer aus unserem Gebiet durch fleißige Arbeit und gegenseitige Hilfe zum Reichtum des kulturellen und wirtschaftlichen Lebens der "Neuen Welt" beigetragen haben.

Unsere gemeinsamen Ideale mögen fort dauern!

Meerbusch, den 15. Juli 1990



---

D u s e n d , Landrat

---

K r ü g e r , stellv. Bürgermeisterin